

de se souvenir de lui quand il sera dans son royaume, et le Seigneur lui promet qu'il s'y trouveront ensemble ce jour-là même. Avant le bon Larron, personne n'avait mérité la promesse du paradis. On vit donc alors se vérifier l'oracle d'Ezéchiël, que, lorsqu'un pécheur se repent sincèrement de ses fautes, il lui pardonne entièrement, comme s'il avait oublié les offenses qu'il en a reçues. "Dieu," dit saint Augustin, "est toujours prêt à embrasser les pécheurs repentants." Eh ! quelle plus belle prière pouvez-vous faire que de jeter de temps en temps un regard sur JESUS crucifié, et d'offrir le peu de peines que vous endurez, en union avec les douleurs immenses que ce divin Sauveur a souffertes pour vous sur la croix ? Dites-lui donc sincèrement :

Mon Seigneur JESUS-CHRIST, par les souffrances que vous avez endurées sur la croix, lorsque votre âme bénie s'est séparée de votre corps sacré, ayez pitié de mon âme pécheresse, lorsqu'elle devra sortir de mon misérable corps, et entrer dans l'éternité.

III. — DE L'ESPRIT DE PRIERE.

AME chrétienne, désirez-vous faire une bonne mort ? Priez, demandez le paradis comme le bon Larron, et vous l'obtiendrez comme lui. Priez, car